## **JUVENTUD**

"Esta noche toca" apura sus actividades

## Denso programa con resultado desigual

El programa de ocio alternativo "Esta noche toca" apura sus actividades tras un verano muy denso y con resultado desigual. No se puede achacar a la concejalía de Juventud falta de variedad en la programación ni de interés a la hora de impulsar el movimiento juvenil en nuestra localidad. El renacimiento del Consejo Local de la Juventud es el mejor ejemplo de ese dinamismo.

Ciertamente, el programa "Esta noche toca-2004" ha tenido de todo. Durante 14 fines de semana (hasta el 25 de septiembre), se han ofertado más de 60 actividades de entretenimiento y deportivas (en sección de deportes). En el lado positivo han sobresalido algunas por su contenido o su alta participación. Entre otras, destacan el karaoke (26 de junio). la fiesta de videoconsolas (7 de agosto), el viaje a un albergue de Almería (14 y 15 de agosto), el circuito de karts (21 de agosto) y la proyección de la película Troya, todas con un éxito absoluto e indiscutible de participación. Por el contrario, los conciertos de rock, hip-hop o el graffiti contaron con un seguimiento muy limitado. Respecto a otras actividades, han resaltado varios talleres y, sobre todo, las jornadas de asociaciones juveniles, donde varios colectivos de jóvenes se implicaron montando puestos en la Plaza Mayor.

## Una reflexión

Sea como sea, el resultado del programa "Esta noche toca" merece una reflexión y un estudio sobre el resultado de sus múltiples actividades. En primer lugar da la sensación de que el esfuerzo organizativo ha estado muy por encima de la respuesta recibida. También queda el poso de que los jóvenes no se han implicado de lleno en el programa y que muchos talleres han tenido clientes gracias a los niños. Sin embargo, habrá que quedarse con las actividades que sí han tenido un éxito y con el aprendizaje que Juventud debe haber sacado de este verano. El concejal, Pedro Manuel Moreno, valoró el programa de forma positiva por la alta participación en algunos eventos y su buen desarrollo sin ningún tipo de incidencias. Eso sí, a preguntas de la prensa admitió abiertamente que algunas actividades han tenido menos respuesta de la esperada y que no se descarta eliminar aquello que no funcione. Pero el concejal devolvió la pregunta a los ciudadanos "también habría que preguntarle a ellos por qué no han venido a algunas cosas".





